

Les Lilas, le 19 février 2022



Eric Nicollet,

Secrétaire général du syndicat unitaire de  
l'inspection pédagogique

À Madame Anne Szymczak,

Pilote de la mission « enseignement  
primaire » à l'IGESR

Madame l'inspectrice générale,

Les inspecteur.rices du premier degré reçoivent actuellement des convocations pour des stages « P500 » qui se dérouleront dans le courant du mois de mars à l'IHEEF. Comme vous le savez, nous sommes attachés au principe d'une formation continue des inspecteur.rices exigeante et ambitieuse et nous saluons cette initiative.

Toutefois, le calendrier de ces regroupements présentiels nous semble en décalage avec les besoins d'accompagnement des circonscriptions et le contexte sanitaire qui perturbe encore l'activité des écoles.

En cette rentrée des vacances d'hiver, la priorité des inspecteur.rices est de se consacrer pleinement aux aides et accompagnements nécessaires auprès des équipes, pour assurer la continuité des enseignements qui reste complexe à mettre en œuvre du fait d'absences encore nombreuses.

Par ailleurs, alors que de nombreuses consignes académiques interdisent encore les formations présentielles, il serait incohérent que les cadres s'affranchissent de cette mesure de prudence pour participer à des regroupements qui ne seront pas sans risques pour leur santé.

Enfin, de nombreux.ses collègues sont encore touchés personnellement ou familialement par la covid, ou ont repris leur activité en gardant des séquelles de leur affection.

Aussi, afin de permettre à toutes et tous de profiter pleinement de ce moment de formation et d'échanges, nous vous demandons de bien vouloir mettre en œuvre des modalités de participation en distanciel à ses P500.

Nous vous demandons également d'accepter sans réticences les absences des collègues qui ne seront pas en mesure de participer à ces regroupements.

Eric Nicollet  
Inspecteur de l'Éducation nationale  
Secrétaire général du SUI-FSU